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　令和5年度　第二回、理事会だより

令和5年8月31日（木）１９時から行われました

第二回、理事会の報告をさせて頂きます。

【総務部】
●第2回総務会（7/27）での協議内容の報告

①   各専門部活動における協議・確認事項等について

・研修部　情報モラルを開催、9月28日城西高校へ15名

・文化部　現在３回開催

・親力部　ソフトバレーボール大会出場（練習２回、打ち上げも開催）

・環境衛生部　親力部と合同で４回会議を開催

・２年部　学年レクを検討中

・３年部　卒業記念品を検討中

②  総務部内での協議・検討・確認事項等について

・専門部等の見直し　→　時期尚早、まずは部内の活動の見直しから

③  学校から

・体育大会　前日設営・場所取り、当日駐車場・お弁当預け場所・体育館開放。例年通りPTAで運営をお願いしたい。

※９月１日あんしんメールにて発信の　　　第７７回体育大会開催について（ご案内）　を

　　　　　　　　　ご参照頂きご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

【研修部（部長：佐野 真理）今回参加は(書記：森岡　奈津子）】
・９月２８日(木)　PTA研修視察　準備中

　　　視察場所は、学校法人　日章学園　鹿児島城西高等学校　　参加者１５名　詳細準備中　

・１０月１４日（土）PTA講演会　実践心理学講座　営業コンサル塾「今遊塾」

　　　実践心理学講座　営業コンサル塾「今遊塾」　　講師　石塚　柾生　

　　　本校体育館にて　参加者５４名　　詳細準備中

・１０月２２日（日）ハートフルあいらんど

　　　姶良市公民館　参加者１０名

・１１月２５日（土）県PTA活動研究委託公開伊佐大会

　　　伊佐市文化会館　参加者９名/交通手段（乗り合わせ等）の確認をすること-第２条（４）参照

・１２月２日（土）姶良市PTA研修大会

　　　姶良市公民館　参加者２０名

・１２月１７日（日）姶良市家庭教育フェスティバル

　　　姶良市公民館　参加者１０名



【文化部（部長：岩倉 典子）】
・９月７日（木）鹿児島の食「煮しめ」を作ろう　　開催

・１０月　　　　大人可愛いアクセサリーグルーデコ体験　準備中

・１１月　　　　季節を彩る　クリスマスアレンジ　準備中

・１２月　　　　家庭教育フェスティバル　　　　　

それぞれに向けて各講師と打ち合わせであったり、募集であったりの準備をすすめています。

【広報部（部長：野口 千鶴）】
・努力目標でもあった紙面からデジタル配令への移行（校正作業の効率化）役割分担の平等化が実現できた。

広報だより１号は、７月３１日あんしんメールにて配信済です。まだ見てない方は是非ご覧ください。

・紙面内容の充実化・・・校内掲示板で生徒も見ることができるようにする提案（検討中）

　　　　　　　　　「みどりの風」のように、地域の方々にも回覧板でご覧いただき重富中の生徒達を

　　　　　　　　　　見守って頂けたらよいのではないかという提案（検討中）

【環境衛生部（部長：鳥居 晶子）】
・愛校作業にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

合計、５０６名参加、内１名スコップが頭にあたり怪我をされてしまいました。お見舞い申し上げます。

なお、それをおいては、スムーズに計画どうり進み、皆さまのご協力のもと予定より３０分早い

８時３０分には閉会式まで終えることができました。心より御礼申し上げます。

※駐車場としてお借りする永池公園の鍵は、来年度から環境衛生部で市役所へ借りに上がる予定。

【親力部（部長：渡邊 孝志）】
・ソフトバレーボール大会１勝１敗。２０名以上の参加。練習を２回できました。

・運動会にむけて段取り中。前日の準備として１４時から１５時半にはラインひきをしたい。

・運動会当日の車誘導７時から８時３０分の駐車場誘導を３班に分けて予定している。

　３年生のご父兄への配慮も検討中。なお、運動会時のお客様のモラルアップをお願いする上で、

　校庭北側のフェンスに乗り越えないよう注意書きをする・ラミネートは、A3/2か所予定

【校外生活指導部（部長：千田 康代）】
・夏休み中の地元夏祭りの見回りを部員さん方と数回に渡り行いました。

私服で参加ですので、どの子が本校の生徒かなかなかわからないですが目立って良くない子は一人も

見当たらず、また、花火もきれいで、明るい雰囲気のもと気持ちの良く見回りができました。

学校のほうにも、お祭りの後、何もクレームなどの電話もなく、とっても良かったです。

【役員選考委員会（委員長：山口 貴洋）】
・今現在、特には動きはなく、２月ぐらいから活動本番となる予定です。

「立候補の窓口」となり活動し続けます



【１学年部（部長：遠原 さおり）】
（検討中）

【２学年部（部長：竹原 亜紀子）】
現在では、３学期のクラスマッチの応援を保護者がするのも楽しそうかなと提案（検討中）

【３学年部（部長：松村 知恵）】
思い出深い大切な卒業式にむけて、卒業証書ファイル、コサージュ、記念品などの準備中。

【学校】
・文化祭１０月２７日の予定しています。　

今年度の文化祭は、生徒全員が体育館に集まり行うことに致します。

生徒同士、先輩や後輩の舞台を見てお互いに勉強してほしいと願っております。

その為には、PTAの皆さまのご協力が不可欠となりますので何卒ご協力の程お願いします。

 方法としましては、該当生徒出演の保護者が入ることをお願い致します。

つきましては、保護者の皆さまは、三部構成で、体育館に入ったり出たりと移動を伴う形となります。

何卒、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます、

なお、駐車場管理は、教職員が生徒につく関係で、PTAのご協力をお願いします。

【その他】
質問！！！

昨年度、運動会の様子がケーブルテレビに放映されていましたが、今年もありますか？

大変よかったので今年も楽しみにしていまして・・・・。

回答！！！

はい。昨年度と同様です。

ケーブルテレビの取材は入りますが、顔が映る場合は、本人の確認をしっかり了承得ての放映

となっております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　　　　　上


